
   生徒総会に向けて 学級審議２  

 

 今日の６校時に、１、２年生は生徒総会に向けた２回目となる学級審議がありました。先

週金曜日は、議案を綴じ合わせ、その後執行部からの提案を審議しました。今日は、学級

委員会と学習委員会の提案を審議します。 

 教室を見て回ると、どのクラスも、代議員が上手に進行をし、話し合いを進めていまし

た。議案書を見ながら班でしっかりと話し合いをしていたり、質問や意見、代案をまとめ

たりしていました。活発な学級審議が見られました。１年生も２回目の審議となり、慣れ

てきたようです。 

 今日の話し合いの様子を見ていると、頼もしくもあり、嬉しくもなりました。生徒全員

の手で、太宰府西中学校をさらに良い学校にしてほしいと思います。 

 

 


